

## Para analistas, nuevas medidas cambiarias apuntan al “chiquitaje”

Consultados por Cronista.com, aseguraron que los bancos ya operan con restricciones para acotar la venta a clientes y que una vez más se apunta al “efecto y no causa del problema”.

ANDREA RIVAS Buenos Aires ()

[Imprimir](#)

[Recomendar](#)

14:11 | Finanzas y Mercados

El nuevo paquete de medidas cambiarias que el Banco Central (BCRA) daría a conocer esta semana y que busca evitar el lavado de dinero y controlar la compra de dólares solo apunta “al chiquitaje”, según los analistas del mercado consultados por **Cronista.com**.

“Es un freno al chiquitaje. Es un ajuste de tuerca más, no lo veo tan restrictivo. Creo que se quiere eliminar al “nn” que viene de afuera, pero es chiquitaje”, consideró Fernando Izzo de ABC Mercado de Cambios.

Las medidas en las que trabaja la autoridad monetaria y que sería dada a conocer en los próximos días apunta a que las operaciones de más de u\$s 20 mil dólares por mes deban realizarse a través de una cuenta bancaria. De esta forma, los bancos tendrán que controlar la capacidad patrimonial de los clientes que adquieren divisas.

Izzo sostuvo además que los bancos “desde hace más de un año ya piden datos a los compradores y no le venden a cualquiera sino es cliente”, por lo que consideró que la medida “es algo ‘pour la gallery’, es decir para que la gente vea que hay un control”.

En la misma línea, Alejandro Banzas de Reporte Económico, aclaró que “si bien las medidas todavía no están anunciadas y por lo tanto es prematuro hacer un análisis, de acuerdo a lo trascendido las mismas apuntarían a evitar la compra de dólares del chiquitaje”.

“En efecto, en la medida que no se produzcan cambios al límite de compra de hasta u\$s 2 millones la normativa busca un ‘efecto minorista’. Si las medidas se concretan tal como se han dejado ver en la prensa, lo único que alentaría es a la mayor compra de dólares en negro”, analizó.

Asimismo, sostuvo que sería mucho más interesante que el Gobierno "gaste sus esfuerzos en evitar una mayor escalada en el nivel de precios que es lo que verdaderamente corroe la calidad en términos reales del valor de I tipo de cambio y no con medidas de restricción por el lado de la demanda”.

Por su parte, Gustavo Quintana de López León Brokers, señaló que “la mayor compra de dólares se da por un problema de confianza”.

"Yo miro esto con cierto escepticismo porque Argentina es muy prolifera en medidas que finalmente no logran impactar. Soy poco simpatizante de este tipo de medidas que apunta a controlar el efecto y no la causa del problema”, finalizó.